

Empresas

Marta Ortega reivindica el "alma" que representan sus 160.000 trabajadores como clave del éxito de Inditex

(El periódico)

Si en **Junta General de Accionistas de Inditex** del año pasado, la palabra que resumió la intervención de la presidenta, **Marta Ortega**, fue magia -la repitió en siete ocasiones-, en la de hoy, fue **alma**. Insistió en ella ocho veces, durante su intervención de algo más de cinco minutos, para destacar que esa alma, representada por los **más de 160.000 empleados** que tiene la compañía, es la clave del éxito de la multinacional. Ortega comenzó su discurso destacando que en 2023, la capacidad de superación que caracteriza a Inditex ha sido, una vez más, la clave para enfrentar los grandes retos de nuestro negocio intensificados por el complejo entorno en que vivimos. Seguir leyendo....

Telefónica y Mapfre explican a Díaz su modelo de reducción de jornada, no aplicable a las pymes

(ABC)

La vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, en su reciente y apremiante búsqueda por encontrar la fórmula que le reconcilie con el mundo empresarial español ha organizado una ronda de contactos con primeros espadas de las principales compañías del Ibex 35, tal y como adelantó ayer ABC. Rotas las buenas relaciones con la propia patronal y su presidente, Antonio Garamendi, en su primer día de reuniones recibió en el Ministerio de Trabajo a directivos de Telefónica y Mapfre, con el asunto estrella de la vicepresidenta sobre la mesa: la reducción de jornada laboral hasta 37,5 horas semanales en 2025, que ha dado con el traste de las negociaciones con una de las partes: la CEOE. Por parte de la operadora española acudió... Ver Más

Telefónica blinda su negocio mayorista y retiene a Digi como gran cliente de su red hasta 2040

(El periódico)

Telefónica consigue uno de los objetivos estratégicos a corto plazo del grupo para proteger su negocio mayorista. El grupo ha conseguido cerrar un acuerdo con Digi -la teleco de origen rumano que se ha convertido en la que más crece del mercado español gracias a su política de tarifas de bajo coste- para **ampliar a largo plazo el contrato de uso de su red de móvil, que expiraba en 2026**, y evitar así que pase a ser cliente de la nueva Masorange. Seguir leyendo....

Escrivá se compromete con los sindicatos a revisar el ERE sobre Vodafone España

()

Así lo ha asegurado el titular de Transformación Digital tras las protestas frente a la sede del Ministerio realizadas por CCOO y UGT para reclamar al Gobierno que "presione" a la compañía

El Gobierno reparte ayudas por 794 millones a Repsol, Iberdrola, EDP y Endesa para impulsar el hidrógeno verde

(Europa Press RSS)

El Gobierno ha aprobado el reparto de ayudas por un importe de 794 millones de euros para un total de siete grandes proyectos liderados por Repsol, Iberdrola, Endesa y EDP España para impulsar la apuesta de España por el hidrógeno verde, que sumarán una potencia adicional de electrólisis de 652 megavatios (MW) alimentada con energía solar, eólica e hidráulica, y movilizarán inversiones superiores a los 6.000 millones a lo largo de su vida útil.

Economía

La CEOE se aleja del sí a la reducción de jornada: "Quieren regalar casi por decreto 12 días de vacaciones pagadas por la empresa"

(El periódico)

En la recta final de la negociación para **reducir la jornada laboral** por ley en España, la patronal se encuentra bastante más cerca del 'no' que del sí, a tenor de la intervención con la que el presidente de la CEOE, **Antonio Garamendi**, ha concluido este martes la asamblea general de la entidad. "Seguimos en contra de que se nos diga cuál tiene que ser el resultado de la negociación colectiva. ... Estamos dispuestos a dialogar, pero tampoco a decir siempre que sí, ... ni aceptar ultimátums, ni trágalas", ha afirmado. Seguir leyendo...

Powell califica de "considerables" los progresos en materia de inflación, pero pide más datos positivos

(Europa Press RSS)

El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Jerome Powell, ha afirmado este martes ante el Comité Bancario del Senado que la entidad que dirige ha logrado un "progreso considerable" para devolver la inflación al objetivo del 2%, pero que serán necesarios "más datos positivos" que refuercen su confianza antes de bajar los tipos de interés.

El Banco de España alerta del desplome de familias jóvenes con vivienda en propiedad

(El Correo Digital)

El supervisor detecta síntomas de deterioro en la calidad del crédito a hogares. Estima que un 26% de las hipotecas a tipo variable se abaratarán este año

Rodríguez se reúne con las CCAA para lanzar el Plan Estatal de Vivienda, que amplíe al 9% el parque público

(Europa Press RSS)

La ministra de Vivienda, Isabel Rodríguez, se ha reunido este martes con los representantes de vivienda de las CCAA para dar formalmente inicio a los trabajos del próximo Plan Estatal de Vivienda (PEV), que aspira a ampliar hasta el 9% el parque público de vivienda.

El Gobierno desempolva las ayudas a grandes proyectos de hidrógeno verde casi dos años después del aval de Bruselas

(El periódico)

Dos años después de que la **Comisión Europea** anunciara los 35 proyectos de hidrógeno verde seleccionados para recibir hasta **5.200 millones de euros**, el Gobierno español ha dado luz verde al reparto de las ayudas que corresponden a los siete proyectos españoles y que ascienden a un total de **794 millones de euros**. Los beneficiarios son cuatro grandes empresas -**Iberdrola, Endesa, EDP y Repsol**- y su ubicación corresponde a cinco comunidades autónomas -**Andalucía, Aragón, Asturias, Castilla La Mancha, Murcia y País Vasco**-. Seguir leyendo....

La constitución de empresas crece un 4% entre enero y junio, según Experian

(Europa Press RSS)

La constitución de empresas aumentó un 4% en los seis primeros meses del año, hasta las 64.094, frente a las 61.581 registradas entre enero y junio de 2023, según los datos que ha publicado este martes Experian.

Las ciudades con los precios de la vivienda más tensionados de España

(El periódico)

La situación de la **vivienda** en España no pasa por su mejor momento: **los precios siguen al alza, la oferta de viviendas a la venta no cubre la demanda** (sobre todo en las grandes ciudades) y **los tipos de interés de las hipotecas siguen altos**, lo que complica aún más el acceso a una vivienda en propiedad. Para analizar la situación que vivimos en nuestro país de forma más concreta, el comparador y asesor hipotecario iAhorro ha realizado el Barómetro Poblacional del primer semestre de 2024 en el que analiza el precio medio de la vivienda a la venta y la oferta de vivienda disponible por cada 1.000 habitantes en las capitales de provincia, así como en otras 15 ciudades con más población de España, para determinar cuáles están más tensionadas en este momento. Seguir leyendo....

La caída del euríbor dispara las hipotecas fijas y siete de cada diez ya se firman a este tipo (ABC)

El número de hipotecas fijas que se firman en España ha crecido significativamente, pasando del 48,07% sobre el total en los tres primeros meses de este año al 71,30% del segundo trimestre. Correlativamente, las hipotecas a tipo mixto han pasado de ser cerca de la mitad a menos de un 25% al cierre de junio. Así consta en las estadísticas hechas públicas por Trioteca, una empresa dedicada a la búsqueda y contratación de hipotecas. Solo en junio, el 69,62% de las firmas fueron a tipo fijo (préstamos en los que el interés nunca varía), el 1,27% a tipo variable (préstamos en los que las cuotas suben o bajan según lo haga un índice de referencia, habitualmente el euríbor) y el 29,11% a tipo mixto (préstamos que son fijos en los primeros años y variables hacia el final). Según ha explicado a ABC el director general de Trioteca, Ricard Garriga, este incremento del protagonismo de las hipotecas fijas es sintomático de un cambio en positivo en el sector inmobiliario. Tradicionalmente, los bancos ofrecen mejores condiciones en tipo mixto a los perfiles menos atractivos, concentrándose en el fijo los perfiles premium, que buscan menos productos bonificados; sin embargo, al cierre de este trimestre la tendencia se ha invertido. Según este experto, esto se debe a la conjunción de dos factores principalmente, algo que él califica de *tormenta perfecta*: en positivo, claro está. De un lado están la rebaja de tipos del Banco Central Europeo (BCE) que se espera que continúe para septiembre y los efectos que tendrá en el euríbor, y del otro, los buenos resultados de los bancos este año, *que les van a obligar a ofrecer créditos a más clientes*, explica el experto. Y esos clientes de más van a ser los pequeños compradores, a los que se han empezado a ofrecer préstamos a tipo fijo con una tasa de interés que los hace accesibles. Se observa, en fin, un ligero cambio en el perfil del solicitante de hipotecas en España, al menos en el corto plazo. Según los datos de Trioteca, en el segundo trimestre de este año se ha reducido la edad de los que compran casa, la mayoría de los cuales son asalariados de unos 39 años que piden préstamos con un valor nominal cada vez más bajo (149.000 euros).

Kutxabank aspira a gestionar las nuevas EPSV de autónomos y de la patronal vizcaína (El Correo Digital)

Cámaras de Comercio y Cebek ultiman la adjudicación de unos planes de pensiones que podrían llegar a 300.000 trabajadores vascos

Puig llega al Ibex dos meses después de su debut en sustitución de Meliá Hotels (Cotizalia)

El desembarco de la multinacional de cosmética y moda supone el primer cambio que observa el principal selectivo español desde diciembre de 2022, hace ya 19 meses

Los intereses de las letras del Tesoro a tres y nueve meses caen al nivel más bajo en lo que va de año (El Economista)

El Tesoro Público ha colocado este martes 2.031,52 millones de euros en la última subasta de letras a tres y nueve meses, dentro del rango medio previsto, según los datos del Banco de España (BdE). En ambos casos, las rentabilidades han descendido a sus niveles más bajos en lo que va de año. No obstante, la demanda ha vuelto a ser elevada.

Yolanda Díaz consulta al Ibex cómo aplican la reducción de su jornada laboral

(El Correo Digital)

La vicepresidenta segunda se reúne con los ejecutivos de Telefónica y Mapfre, dos firmas con sus propios convenios, y mañana lo hará con Santander

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf